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Membros presentes 

Entidade Representante 

AFOCAPI Rodrigo Cristofoletti (S) 

ASSEMAE 
Luis Cláudio de Assis (T) 

Júlio César do Nascimento (S) 

Associação Vale Verde João Primo Baraldi (S) 

CRDS Denis Herisson da Silva (T) 

CETESB Maurício Magossi (T) 

CMDR - Rio Claro Adirdei da Silva (T) 

Cooperativas de 

Holambra 

Petrus Bartholomeus Weel (T) 

Fernando Ruiter (S) 

COPLACANA Rodrigo Cristofoletti (S) 

IAC Ricardo Marques Coelho (S) 

IP/APTA Simone Raimundo Oliveira (T) 

IPÊ Tiago Pavan Beltrame (S) 

IZ/APTA Simone Raimundo Oliveira (T) 

P.M. de Atibaia Marcos Roberto Albertini (T) 

P.M. de Jaguariúna Irineu Gastaldo Junior (T) 

P.M. de Jarinu José Lélio de Moura (T) 

P.M. de Limeira Meire Menezes Bassan (T) 

P.M de Rio Claro Miguel Madalena Milinski (T) 

P.M de Saltinho João Francisco de Lima (T) 

Pró-Flor Atibaia 

Dirceu Kioshi Hasimoto (T) 

Julio Takashi Kikuchi (S) 

Tsutomu Mitsuiki (S) 

SAA Denis Herisson da Silva (T) 

SANASA 
Júlio César do Nascimento (T) 

Luis Cláudio de Assis (S) 

SIMA/CFB Maitê de Souza Sandoval (T) 

Sindicato Rural de 

Atibaia 
Tsutomu Mitsuiki (T) 

Sindicato Rural de 

Bragança Pta 
Rodrigo Colicigno Ribeiro (T) 

Sindicato Rural de 

Campinas 
João Primo Baraldi (S) 

Sindicato Rural de 

Indaiatuba 
João Primo Baraldi (S) 

Sindicato Rural de Itu Alexandra Mara Vetroni Martins (T) 

Sindicato Rural de 

Jundiaí 
Luís Fernando Amaral Binda (T) 

Sindicato Rural de 

Limeira 
Nilton Piccin (T) 

Sindicato Rural de Monte 

Mor 
Luís Fernando Amaral Binda (S) 

Sindicato Rural de 

Piracaia 
Karina de Fátima Loureiro (S) 

Sindicato Rural de 

Piracicaba 
Rodrigo Cristofoletti (S) 

Sindicato Rural de Rio 

Claro 
João Primo Baraldi (T) 

Sindicato Rural de Salto João Primo Baraldi (S) 

Terceira Via 
Nelson Luiz Neves Barbosa (T) 

Edvaldo Luiz de Oliveira (S) 

UNICA Gilson Camargo da Silva (S) 

UNESP/IGCE Gilda Carneiro Ferreira (T) 

 

Membros Ausentes  

Entidade 

COOTA 

Geoblue 

Instituto Agir Ambiental 

Instituto Terra Mater 

Mackenzie – Campinas 

P.M. de Analândia 

P.M. de Campinas 

P.M. de Capivari 

P.M. de Charqueada 

P.M. de Cordeirópolis 

P.M. de Itatiba 

P.M de Joanópolis 

P.M. de Salto 

P.M de Toledo 

Rotary International – D4590 

SEMAE 

SINDICAL 

Sindicato Rural de Bragança Paulista 

Sindicato Rural de Capivari 

Sindicato Rural de Charqueada 

Sindicato Rural de Mogi Mirim 

Sindicato Rural de Serra Negra 

Sindicato Rural de Tietê 

Sindicato Rural de Valinhos 

SINMEC 

SUCEN - Campinas 

 

Convidados 

Entidade Representante 

ICMBIO Ney P. França 

ESALQ/USP Ana Thereza Rochelle 

SEMAE Letícia dos Santos Santiago 

 (T) - Titular       (S) - Suplente       (R) - Representante 

 

Pauta: a convocação da reunião e pauta foram enviadas aos 
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membros por meio de mensagem eletrônica no dia 

20.09.2019. 

 

Abertura da 137ª Reunião Ordinária da CT Rural e 

informes: 

A abertura da reunião foi realizada pelo Sr. João Primo 

Baraldi, Coordenador da CT Rural, que tendo o quórum 

necessário para a sua realização, iniciou dando boas vindas e 

agradecendo a presença de todos, solicitou que todos os 

presentes se apresentassem. Agradeceu a Srta Camila 

representante da Agência PCJ pela cessão do espaço, 

agradeceu também a Agência das Bacias PCJ que patrocinou 

o transporte do pessoal saindo de Piracicaba até 

Camanducaia/MG. 

A Srta. Camila fez uma breve explanação sobre o local e sua 

história, e desejou uma profícua reunião aos presentes. 

 

O Sr. João Baraldi, em prosseguimento a pauta, colocou em 

votação a ata da 136ª Reunião Ordinária para apreciação da 

plenária, que aprovou por unanimidade. 

 

Em seguida, o coordenador colocou em aprovação a 

indicação dos novos representantes suplentes do Mackenzie, 

Sr. José Geraldo Romanelli Bueno e Sra. Rosani Franco de 

Faria Novaes, sendo aprovados por unanimidade pelos 

membros da CT Rural. 

 

Seguindo a pauta, foi aberta a palavra para a Engª Agrª Ana 

Thereza Ferraz de Almeida Rochelle, que proferiu palestra 

sobre o tema: “Geração potencial de renda em sistemas de 

produção de leite a pasto na sub-bacia do Ribeirão das 

Posses, MG”, que destacou a importância da água para a 

vida, produção de alimentos e indústria com ênfase para a 

qualidade da água disponível. 

 

Destacou ainda que o estudo junto àquela micro-bacia, teve 

por base, melhorar o pagamento por serviços ambientais, 

mudando a qualidade da produção leiteira, passando do 

sistema convencional, para nova tecnologia implantada com 

o subsidio da assistência técnica em parte pela PM,uma vez 

que para isso, os produtores passaram a aderir ao Programa 

Produtor de Leite. Naquela bacia o produtor no 1º ano 

recebeu subsidio da PM. de 75% dos custos da implantação 

da nova lavoura, no 2º ano 50% e assim sucessivamente de 

tal forma que no 4º ou 5º ano o produtor tem condições de 

pagar a assistência técnica com seus próprios recursos. Por 

outro lado a PM. tem condições de subsidiar em vistas ao 

aumento da arrecadação do ICMS, uma vez que o aumento da 

arrecadação desse imposto passou de R$124.867,11 no 

primeiro ano, para R$ R$861.215,79 no final do 4° ano de 

adesão ao projeto, já subtraindo-se o valor salarial pago aos 

extensionistas. Ainda informou que os estudos apontaram que 

inicialmente naquela bacia ao final do 2º ano a margem 

líquida dos produtores era de R$1.829.731,23, e após o 4º 

ano passou a ser de R$6.360.472,06, além do principal ganho 

o “ambiental” dessa forma o produtor rural automaticamente 

adere a conservação do solo e a preservação de APP. 

 

Em seguida foi aberta a palavra aos participantes para os 

questionamentos, que foram prontamente atendidos pela Engª 

Agrª Ana Thereza. 

 

Seguindo, o coordenador, iniciou os informes, com 

informação do Grupo Planos de Trabalho, trazendo as 

orientações da Secretaria Executiva dos Comitês PCJ sobre a 

categorização dos Planos de Trabalho em três categorias, a 

saber, Categoria A – Atividades de Rotina, Categoria B – 

Temas para discussão e Categoria C – Eventos. 

 

Outras participações e reuniões: 

 

Informou também sobre a proposta de dotação orçamentária 

dos Comitês para 2020, sendo prevista uma verba anual de 

R$ 63.000,00 para a CT Rural para realização de suas 

atividades. 

 

Também informou que o GT Acompanhamento do 

Planejamento Estratégico dos Comitês PCJ concluiu as etapas 

de definição da Missão, Visão de futuro e esta agora em 

discussão a definição dos Valores, sendo necessária a 

realização da análise SWOT. 

 

O grupo do Regimento interno das CT´s discutiu até o artigo 

5º. 

 

Em relação ao GT Mananciais, informou sobre a reunião 

realizada no último dia 3 de outubro, trazendo os informes 

das ações do Programa Nascentes de Analândia com destaque 

a construção de 40 km de cercas e plantio de 45 mil mudas. 

 

Reunião do dia 21 

 

Aprovado o novo Título: Uso e Conservação do Solo e da 

Água no Meio Rural e Recomposição Florestal para os 

Cadernos Temáticos Rural e Florestal. No período da tarde 

visita técnica na propriedade do IZ onde foi efetuado plantio 

em área de APP pelos participantes bem como demonstração 

plantio pela empresa responsável que está efetuando o 

reflorestamento naquela área.  
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GT Empreendimentos reativação das centrais hidrelétrica 

Santa Rita e Leopoldina no município de Rafard, aprovando 

com ressalvas. Também foi apreciada a proposta do Anel 

Viário de Louveira, sendo solicitadas melhorias e 

complementações do EIA apresentado. 

 

Participação no XXI-ENCOB/FOZ DO IGUAÇU/PR  

palestra Devanir da ANA tema: Revitalização de Bacias 

Hidrográficas e Pagamento por Serviços Ambientais. No dia 

22/10/2019 visita técnica a um produtor que pratica 

AGRICULTURA FAMILIAR ORGÂNICA em Foz do 

Iguaçu. Produção orgânica, envolvendo marca, rotulagem, 

informações nutricionais e principalmente com selo de 

certificação por se tratar de produto orgânico. Tudo isso e 

mais a assistência técnica gratuita (Itaipu Binacional, Ater, 

Emater e outros). 

 

23/10/2029 visita técnica a GESTÃO INTEGRADA DE 

RECURSOS SÓLIDOS Cooperativa PROGRAMA 

COLETA SELETIVA DE SANTA THEREZINHA DE 

ITAIPU, PR. Slogam “NEM TUDO É LIXO, PENSE, 

SEPARE, RECICLE E COOPERA” estampado em todos 

panfletos e na mala (sacolação) que é distribuído aos 

moradores com responsabilidade de mantê-los limpos. 

 

Palestra da Associação de Usuários do Perímetro Irrigado do 

Arroio Duro. 

 

 Dia 17 de outubro no Auditório da PM de Piracicaba teve 

audiência pública, e principalmente, no tocante ao caderno 

temático Rural e Florestal, foram aprovadas nossas 

contribuições para revisão Plano de Bacias 2010-2020. 

 

Dia 13/11/2020 – CONSORCIO PCJ – AMERICANA – 77ª 

Reunião Ordinária da CT-PL aprovou a manutenção Agência 

PCJ por mais 15 anos como entidade gerenciadora dos 

recursos hídricos, planos de trabalho e dotação orçamentária. 

 

Miguel complementou sobre a palestra do Devanir/ANA 

informando sobre o novo Programa da ANA, APP Legal, um 

tipo de PSA, e também que já tramita uma nova lei sobre 

PSA para autorizar o dinheiro da cobrança federal em PSA, 

entretanto foi apresentada ementa da lei proibindo a aplicação 

em PSA que incide em APP, devido a obrigação legal da 

conservação da APP. 

 

Denis informou sobre participação no ENCOB na palestra 

Sustentabilidade em Administração Pública sobre a 

existência de Lei que prevê princípios de sustentabilidade nos 

quesitos das licitações públicas. 

 

Fernando questionou sobre o Regimento Interno, se poderia 

ter conhecimento pelos membros das CT´s antes da 

aprovação, sendo informado que após elaboração o mesmo 

será encaminhado para conhecimento e aprovação das CT´s. 

 

Miguel informou sobre as orientações da SE/PCJ sobre os 

Planos de Trabalho, sendo que a execução das ações é 

realizada pela Agência e as propostas e ideias devem partir 

das CT´s. Os Planos de Trabalhos serão encaminhados para 

aprovação pela Plenária. 

 

Nada mais foi tratado e o Sr. João Baraldi, coordenador da 

CT Rural agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 

Eu Maurício Magossi, secretário da CT Rural, redigi e digitei 

a presente ata, que será enviada aos membros e apreciada na 

reunião seguinte. 

 

João Primo Baraldi  

Coordenador da CT-RURAL 

 

Nilton Piccin  

Coordenador-adjunto da CT-RURAL 

 

Maurício Magossi  

Secretário da CT-RURAL 


